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Комнаты 
прохлады 
заработали 
в ЮВАО  
стр. 9
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Телеведущий 
Федерико Арнальди: 

Жить в Кузьминках 
мне понравилось
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Антисанкции: 
больше 
спорттоваров 
везут из Китая
стр. 5

В районе откроется новая поликлиника, 
продолжается реконструкция 
нефтеперерабатывающего завода  стр. 2

В КАПОТНЕ ИДУТ ПЕРЕМЕНЫ
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Через месяц в Капотне 
завершится комплекс-
ная реконструкция пя-

тиэтажного корпуса район-
ной поликлиники для детей 
и взрослых. 

Появилось 
отделение 
реабилитации

Ремонт здания, построен-
ного почти 30 лет назад в 3-м 
квартале Капотни, 27, начался 
в марте прошлого года. Пока 
шли работы, жителям райо-
на пришлось ездить в поли-
клиники в Марьино, что было 
серь ёзным неудобством. Но 
скоро лечебное учреждение 
в Капотне вновь откроется. 

— Это новая, современная 
поликлиника. Принципиаль-
ное изменение, просто другой 
уровень. Не все частные поли-
клиники имеют такую инфра-
структуру, — отметил мэр Мо-
сквы Сергей Собянин во вре-
мя осмотра поликлиники и 
встречи с жителями Капотни. 

Во время ремонта здания 
полностью обновили фасад, 
заменили все инженерные 
коммуникации, лифты, вен-
тиляцию, двери и окна. Пере-
планировка внутри позволила 
открыть отделение реабили-
тации с кабинетом массажи-
ста и физкультурным залом 
для взрослых, а также кабинет 
невролога, ортопеда и ЭКГ 
для детей. 

В лечебное учреждение на-

чали завозить новую медтех-
нику — рентген-аппарат, мам-
мограф, флюорограф и аппа-
раты УЗИ. 

Парк протянулся 
до Марьина

Капремонт поликлиники — 
часть программы «Мой рай-
он», разработанной по ини-
циативе мэра Москвы. Во всех 
районах столицы планируют 
создать комфортные условия 
для жизни. 

Сегодня в Капотне живут 34 
тысячи москвичей. По прось-
бам местных жителей в 2019 
году территория всего района 
была комплексно благоустро-
ена. В районе разбили более 
333 тысяч кв. метров газонов, 
высадили деревья и кусты. На 
берегу Москвы-реки появился 

парк. В нём — восемь детских 
и семь спортивных площадок, 
а также бульвар со специаль-
ными навесами, чтобы гулять 
даже в дождь. На севере парк 
практически смыкается с пар-

ком 850-летия Москвы и яв-
ляется его естественным про-
должением. 

Проблему пробок тоже 
стараются решить. К при-
меру, проезж ую часть 
улицы Капотни расши-
рили с двух до четырёх 
полос. 

Сейчас идёт реконструк-
ция расположенной непо-
далёку развязки на МКАД 
у рынка «Садовод» и рас-
ширение улицы Верхние 
Поля. 

Реконструкция 
МНПЗ

Несколько последних лет на 
Московском нефтеперераба-
тывающем заводе идёт рекон-
струкция. По словам Сергея 
Собянина, после её полно-

го завершения МНПЗ станет 
лучшим не только в России, 
но и в Европе заводом по чи-
стоте производства.

— Собственно, это даже не 
реконструкция, это строитель-

ство нового завода на месте 
старого. Потому что ничего от 
старого оборудования здесь не 
остаётся. Значительно улуч-
шается экология, в том чис-
ле и Москвы-реки, и атмо-
сферы, и глубина переработ-
ки, и качество топлива, — от-
метил мэр. 

Комплексная модерниза-
ция МНПЗ началась в 2011 
году. Через два года завод очи-
стил территорию от скопив-
шегося за годы мазута, в 2017 
году на предприятии поста-
вили новые очистные соору-
жения закрытого типа «Био-
сфера», а также линию по вы-
пуску бензина Евро+. Сейчас 
на МНПЗ планируют достро-
ить комплекс глубокой пере-
работки нефти. В результате 
предприятие прекратит вы-
пуск мазута, а глубина перера-
ботки достигнет почти 100%. 

Евгений БАКИН

НАЧАЛИ ЗАВОЗИТЬ НОВУЮ 
МЕДТЕХНИКУ — 
РЕНТГЕН-АППАРАТ, 
МАММОГРАФ, ФЛЮОРОГРАФ, 
АППАРАТЫ УЗИ

Мэр Сергей Собянин встретился 
с жителями района

Поликлиника в 3-м квартале Капотни 
откроется в июле

МНЕНИЯ

Наталья Ситникова,
глава муниципального 
округа Капотня:

— В программу реновации в 
Капотне вошли 28 домов-пя-
тиэтажек, что в общей слож-
ности составляет более тре-
ти многоквартирных домов 
района. Это говорит о зна-
чимости программы для жи-
телей Капотни, чьи кварти-
ры попали под переселение в новые дома. В общей слож-
ности новоселье в ближайшие десять лет ожидают более 
10 тысяч жителей. 

Совсем скоро в 1-м квартале Капотни сдаётся первый 
реновационный дом, состоящий из трёх корпусов, на 320 
квартир, и мы уже занимаемся информационной работой 
с жителями по вопросам переселения. Ожидаем начало 
строительства на уже подготовленной площадке ещё од-
ного дома во 2-м квартале Капотни.

Андрей Федотов,
депутат Совета депутатов 
МО Капотня:

— Когда в 2017 году в рай-
оне начали активно обсуж-
дать грядущие изменения и 
предстоящее благоустрой-
ство в рамках проекта «Мой 
район», многие мои друзья и 
знакомые отнеслись к этому 
скептически. Оно и понятно, 
недаром Капотня носила не-
официальное название «са-
мый депрессивный район Москвы». 

Теперь услышать о Капотне такого просто невозмож-
но. За несколько прошедших лет район преобразился и 
изменился до неузнаваемости. По программе мэра было 
произведено благоустройство всех дворовых территорий 
и общественных пространств, произведён ремонт соци-
альных и культурных объектов, улучшена транспортная 
инфраструктура. 

А визитной карточкой района конечно же стала благо-
устроенная набережная: оборудованные зоны отдыха, дет-
ские и спортивные площадки, прогулочные зоны и вело-
дорожки — неотъемлемые атрибуты современного досуга 
теперь рядом с жителями Капотни. 

Пятиэтажный корпус районной поликлиники для детей и взрослых в 3-м квартале Капотни

МНПЗ недавно получил оборудование для строительства нового комплекса глубокой переработки нефти
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Храм в честь Святых 
благоверных князей 
Петра и Февронии на 

улице Марьинской плани-
руют в этом году достро-
ить и провести тепло, чтобы 
зимой выполнять внутрен-
нюю отделку. Об этом стало 
известно во время объезда 

строящихся храмов совет-
ником Патриарха и депу-
татом Госдумы Владими-
ром Ресиным и архиеписко-
пом Егорьевским Матфеем.

Храм Петра и Февронии 
рассчитан на 500 верующих. 
Возводят его из красного 
кирпича в традициях рус-
ского церковного зодче-
ства. Каменщики уже сде-

лали своды и стены. Сей-
час строители монтируют 
лестницы.

Как отметил Владимир 
Ресин, прихожане храма 
сами разработали проект.

Кипит работа и на строй-
площадке храма в честь Свя-
тых мучеников Анатолия и 

Протолеона в парке им. 
Артёма Боровика. Там 
возводят стены, вну-
тренние перегородки 
и перекрытия. Уже от-
литы колонны.

Храм шатрового 
типа строят по инди-
видуальному проекту. 
Он также вместит 500 
прихожан. Сооружа-

ют его в память о погибших 
воинах — солдатах Великой 
Отечественной войны, во-
енных корреспондентах, ра-
ботавших в горячих точках.

По словам настоятеля — 
иерея Виталия Ульянова, 
в храме установят мрамор-
ные доски с именами пав-
ших жителей района.

Оксана МАСТЮГИНА

Лежала 
женщина

«ВКонтакте» моё внима-
ние привлекла бурная дис-
куссия под одним из по-
стов в группе «Подслушано 
в Капотне». Автор расска-
зала о том, что, подходя к 
автобусной остановке, уви-
дела на газоне лежащую без 
движения женщину. На 
остановке в это время было 
большое количество людей, 
также стояли школьники 
со своими преподавателя-
ми. На лежащую никто не 
обращал внимания.

«Народ, но как так мож-
но? Почему такое бездуш-
ное и безразличное отно-
шение? Будьте добрее, не 
будьте такими бездуш-
ными», — написала автор 
поста. И ниже добавила: 
«Я вызвала скорую. Ско-
рая приехала, что дальше 
с женщиной, я, к сожале-
нию, не знаю».

И тут мнения в коммен-
тариях резко разделились. 
Кто-то поддержал автора. А 
кто-то не поддержал. Аргу-
мент такой: мол, пока ско-
рая будет выезжать к пья-
ным, до настоящих боль-
ных не успеет доехать. Оп-
поненты возразили, что 
если считать всех лежащих 
пьяными, то можно упу-
стить того, кому действи-
тельно плохо.

К обсуждению подклю-
чились даже работники 
скорой помощи. Посо-
ветовали перед вызовом 
сначала всё-таки подой-
ти к человеку поближе и 
попытаться с ним пого-
ворить, выяснить, требу-
ется ли ему медицинская 
помощь.

В общем, дело не в равно-
душии. Всех подобные си-
туации волнуют. Но чтобы 
разобраться и, если надо, 
помочь, придётся выйти из 
своей зоны комфорта. А это 
трудно, потому что человек 
так устроен: дискомфорта 
не любит. 

КОЛОНКА 
РЕДАКТОРА

Ольга 
Минаева

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
WWW.UV-KURIER.RU

Храм в Марьине к зиме будет 
почти готов

ПРОЕКТ ХРАМА 
ПРИХОЖАНЕ 
РАЗРАБОТАЛИ 
САМИ

В Выхине-Жулебине 
погиб человек

Вечером 20 июня пожар-
ные выехали по адресу: ул. 
Чугунные Ворота, 7. Жители 
вызвали их, когда увидели 
дым из окна квартиры на пя-
том этаже. Бойцы вскрыли 
дверь горящей квартиры и 
обнаружили на полу погиб-
шего человека. В квартире 
выгорели комната и кори-
дор. Причина смерти чело-
века, как и причина пожара, 
устанавливаются.

В Нижегородском 
у автобуса 
дымилось колесо

25 июня вечером автобус 
шёл в парк по Нижегородской 
улице. Вдруг водитель заме-
тил позади автобуса дым и 
припарковался у обочины. 
Оказалось, что от жары и от 
трения начало тлеть колесо. 
Водитель попытался восполь-
зоваться огнетушителем, но 
не справился и вызвал по-
жарную охрану. Сотрудники 
МЧС потушили колесо, авто-
бус не пострадал. 

Ирма КОТИЯР

ПОЖАРЫ
Всего за прошедшую неделю 
произошло 16 пожаров. 
1 человек погиб.

Сотрудники дежурной 
смены поисково-спаса-
тельной станции «Кузь-
минки» оказали помощь 
тонущему на Шибаевском 
пруду мужчине. 25-летний 
гражданин решил иску-
паться в запрещённом 
месте.

— Спасатели Михаил 
Петров и Сергей Костров 
увидели в воде человека и 
подошли к нему на катере. 
На их глазах он начал то-
нуть. Сергей Костров ныр-
нул и вытащил пострадав-

шего, — рассказали на по-
исково-спасательной стан-
ции.

Делать пострадавшему 
искусственное дыхание не 
понадобилось. На палубе 
он пришёл в себя и откаш-
лялся. Домой незадачли-
вый купальщик ушёл сам, 
после того как на стан-
ции его обогрели и напо-
или чаем. Молодой чело-
век признался, что полез 
купаться после употреб-
ления алкоголя.

Кирилл РУМЯНЦЕВ

Спасатели вытащили 
из Шибаевского пруда 
тонущего мужчину

Из-за строительства 
Юго-Восточной хорды 
автомобилям временно 
запретят проезжать по 
проектируемому проез-
ду №2289. Об этом со-
общили в пресс-службе 
городского Центра ор-
ганизации дорож но-
го движения. Ограни-
чение введено со 2 июля 
по 1 ноября.

Раньше по проектиру-

емому проезду №2289 ав-
томобили проезжали к 
путям Курского направ-
ления Московской же-
лезной дороги и к Север-
ному тоннелю. 

Во время перекрытия 
машины не смогут пово-
рачивать на проезд ни с 
Люблинской улицы, ни 
с Краснодарской. 

Олег 
ДАНИЛОВ

В районе Люблино 
перекроют одну из улиц
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Храм Петра и Февронии рассчитан на 500 человек

Спасатель Сергей Костров
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Как развиваются Троицкий и Новомосковский округа

Новая Москва 10 лет спустя10 лет назад, 1 июля 
2012 года, было приня-
то решение включить в 
состав Москвы Троицкий 
и Новомосковский адми-
нистративные округа. На 
присоединённых терри-
ториях построены сотни 
километров дорог, стан-
ции метро, школы, дет-
ские сады и больницы.

— Кроме этого, за 10 
лет в Новой Москве 
было возведено 20,4 
миллиона квадратных 
метров жилья. Это мно-
гоэтажные дома, мало-
этажные, таунхаусы и 
коттеджи, — рассказал 
руководитель городского 
Департамента развития 
новых территорий Вла-
димир Жидкин.

За 10 лет в развитие 
ТиНАО вложено более 3 
трлн рублей. При этом 2,4 
трлн — деньги инвесто-
ров, а 600 млрд — вклад 
бюджета. В ближайшие 
годы город намерен 
удвоить инвестиции в 
создание комфортных 
условий жизни на присо-
единённых территориях, 
их объём может превы-
сить 6 трлн рублей.

В Коммунарке продолжается строительство больничных корпусов
Новую больницу в Комму-

нарке начали строить в 2017 
году. Уже через два года че-
тыре первых корпуса были 
готовы принять пациентов. 
Во время пандемии часть 
помещений полностью пе-
реоборудовали для лечения 
пациентов с коронавирусом. 

Сейчас строительство но-
вых корпусов продолжается. 
У «Коммунарки» по явились 
своя станция скорой помо-
щи и два здания детской 
больницы. 

В феврале 2022 года за-
вершилось возведение пя-
тиэтажного перинатально-
го корпуса в составе Мо-
сковского многопрофиль-
ного клинического центра 
«Коммунарка». 

По словам мэра Москвы 
Сергея Собянина, это один 
из самых лучших роддомов 
в столице. 

— Работы медикам хватит, 

технологии и медицинская 
техника самые современные, 
которые на сегодняшний день 
есть в мире. Полностью центр 
оснащён, — отметил столич-
ный градоначальник. 

«Коммунарка» стала пер-

вым акушерским стацио-
наром в ТиНАО с полным 
спектром медицинских ус-
луг беременным женщинам 
и новорождённым.

Практически одновремен-
но с перинатальным цен-

тром в ТиНАО начал при-
нимать пациентов филиал 
№2 Троицкой городской 
больницы.

По словам Сергея Собя-
нина, в Новую Москву при-
езжает всё больше новых 

жителей. Поэтому необхо-
димость в современной по-
ликлинике весьма высока. 

Шестиэтажный корпус 
оснащён современной мед-
техникой, здесь получают 
помощь 50 тысяч москвичей.

Появились метро и новые дороги

За последние 10 лет в 
 ТиНАО сформирован транс-
портный каркас, основой 
которого стали линии ме-
трополитена и новые доро-
ги. Пассажиры могут поль-
зоваться станциями «Румян-
цево», «Саларьево», «Фи-

латов Луг», «Прокшино», 
«Ольховая», «Коммунарка», 
«Говорово» и «Рассказов-
ка». В ближайшие два года 
будет построено ещё семь 
станций, а к 2032 году всего 
будет работать 24 станции.

Начиная с 2012 года в Но-

вой Москве построено бо-
лее 320 км автомобильных 
дорог, сейчас их протяжён-
ность в округах составля-
ет уже более 400 км, а в до-
рожное строительство Мо-
сква и инвесторы вложили 
примерно 200 млрд рублей.

Открыты исторические усадьбы 
и базы отдыха

Сегодня любой желающий может 
посетить исторические усадьбы Оста-
фьево и Старо-Никольское, провести 
время на природе в Мещерском лесу, 
Ульяновском лесопарке, парке «Фи-
латов Луг», поправить здоровье в ком-
плексах «Десна» и «Ватутинки».

В ТиНАО есть сеть баз отдыха, ры-
боловные клубы и картинг- центры. 

В Новой Москве  также можно орга-
низовать концерты, выставки, спортив-
ные состязания и фестивали на откры-
том воздухе. 

Активное строительство соци-
альных объектов в ТиНАО приве-
ло к тому, что число жителей Но-
вой Москвы увеличилось с 2012 
года более чем в два раза и сей-
час составляет почти 650 тысяч 
человек. Если 10 лет назад лишь 
17% москвичей, покупающих но-
вую квартиру, выбирали жильё в 
ТиНАО, то в 2022 году эта цифра вы-
росла до 60%. Большинство ново-
сёлов — молодые семьи с детьми. 

Полосу подготовил Валерий ПОПОВ

Увеличилось количество новосёлов
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Сергей Собянин во время открытия нового перинатального центра, возведённого в рамках второй очереди строительства 
Московского многопрофильного клинического центра «Коммунарка»

Станция метро «Филатов Луг»

Усадьба ОстафьевоВ поселении Воскресенское в ТиНАО
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Корреспондент «ЮВК» 
выяснила, как сей-
час обстоят дела на 

рынке спорттоваров: лег-
ко ли купить хорошую 
спортивную обувь и одеж-
ду и не оскудели ли пол-
ки со спортинвентарём.

С толстовками 
лучше, 
чем с кроссовками

Я выбрала крупный спор-
тивный магазин в районе 
Марьино. На столах — стоп-
ки футболок поло, на вешал-
ках яркие толстовки и брю-
ки. В целом та же одежда, 
что была и раньше.

— У нас есть одежда, про-
изводимая в Узбекистане, 
Вьетнаме, Бангладеш, Ки-
тае, — говорит консультант 
Ирина. 

Дальше смотрю, что сто-
ит на полках с кроссовками. 
Они сплошь сделаны в Ки-
тае — Puma, FILA, Columbia, 
ASICS… Цены от 6 тыс. руб-
лей и значительно выше. Но 
разнообразных моделей не-
много.

— Разобрали, — говорит 
консультант обувного отде-
ла Вероника и советует ехать 
в аутлет в Капотне. — Там, 
скорее всего, остатки това-
ра. А многие из наших со-
трудников через знакомых 
заказывают себе брендовую 
обувь через Беларусь.

«Кризиса 
не вижу»

— Цены на профес-
сиональную спортив-
ную одежду и обувь
растут, потому что на-
рушена логистика, — 
говорит тренер волей-
больной юношеской жен-
ской команды ЦСКА Миха-
ил Комаров. — А кроссовки, в 
которых можно играть спорт-
сменам и не убить колени, 
должны быть профессиональ-
ными, а значит, самыми до-
рогими. Тем не менее кри-
зиса я не вижу: Nike ушёл — 
ничего не разрушилось. Кто 
занимался спортом, так и за-
нимается. Кто любит спор-
тивную одежду, продолжает 
в ней ходить.

В мире 
более 500 фабрик

По мнению управляюще-
го делами компании «Спорт-
мастер» Сергея Агибалова, 
с уходом ряда фирм из Рос-
сии ничего не изменилось.

— Мы в состоянии обе-
спечить покупателей одеж-
дой для спорта, туризма, от-
дыха, физкультуры — все-
ми товарами, — считает он. 
— Кроме ушедших Adidas, 
Nike, Puma, Reebok, в мире 
огромное количество брен-
дов. Например, есть ры-
нок Юго-Восточной Азии. 
Есть, к примеру, китайские 
LiNing или «360». Также мы 
продолжаем по лицензии 
работать с Fila, COPA и 

другими. В мире более 500 
фабрик, никто не мешает с 
ними работать. Проблема 
сейчас с логистикой и с про-
ведением платежей. Но это 
всё постепенно решается: у 
нас уже поступает зимняя 
коллекция обуви и одежды 

различных брен-
дов. А часть това-
ров мы и сейчас 
привозим по па-
раллельному им-
порту. Что каса-
ется инвента-
ря, прилавки им 
полны. Пример-
но 40% спортин-
вентаря делают в 

России. Это гантели, ро-
лики, мячи, лыжи, клюш-
ки. Есть лыжи калужской 
фаб рики, а ярославской — 
лыжные ботинки. 

Ну а спортсменам — 
командам, спортшколам, по 
мнению Агибалова, нужно 
договариваться со спортив-
ными магазинами напря-
мую.

— И мы привезём необхо-
димое, — говорит он.

Ирма КОТИЯР

Гантели российские, 
кроссовки китайские

ПРИМЕРНО 
40% СПОРТИНВЕНТАРЯ 
ДЕЛАЮТ В РОССИИ

Легко ли найти нужный товар в спортивном магазине
Западные санкции 

привели к изменениям 
на рынке лекарств. Од-
нако в Москве уже раз-
виваются собственные 
мощности для произ-
водства медпрепара-
тов. Как быстро заме-
стить импорт и какие 
меры уже принима-
ются для того, чтобы 
наши пациенты не по-
чувствовали затрудне-
ний, рассказала пред-
ставитель Мосгорду-
мы в Совете Федера-
ции, сенатор РФ Инна 
Святенко. 

Инна Святенко напоми-
нает: в Москве уже форми-
руется сильный фармкла-
стер, на площадках ОЭЗ 
«Технополис «Москва» 
разворачиваются новые 
производства, город под-
держивает инновацион-
ный сектор и развивает на-
укоёмкие технологии. За 
последние годы объём ре-
ализации лекарств и мед-
изделий, произведённых в 
столице, вырос более чем 
в пять раз, а количество 
работающих — в 1,5 раза. 

— В Москве фарм-
отрасль поддерживают 
в приоритетном поряд-
ке: выделяют земельные 
участки для новых произ-
водств по ставке 1 рубль в 
год, предоставляют суб-
сидии из Фонда развития 
промышленности. Это по-
зволит в короткие сроки 
закрыть потребности мо-
сковских пациентов в раз-
личных препаратах. 

Но важно снять и адми-
нистративные барьеры, от-
мечает сенатор:

— Правительство Рос-
сии приняло постановле-
ние, которое существенно 
упростит и ускорит про-
цедуру регистрации оте-
чественных медицинских 
изделий. Также важно уве-
личить число сотрудников 
отделов регистрации Рос-
здравнадзора. Сегодня их 
18 человек, как и десять лет 
назад, когда работы было 
в разы меньше, — говорит 
Инна Святенко. — Кроме 
того, в стране есть толь-
ко один государствен-
ный центр для испытаний 
мед и  цинских изделий — в 
Москве. Поэтому все мед-
изделия везут испытывать 
к нам. Только в прошлом 
году здесь провели около 
17 тысяч исследований. 
Это очень много. Необ-

ходимо создавать фили-
альную сеть НИИ испыта-
тельной медтехники в каж-
дом федеральном округе 
и московский опыт нуж-
но будет распространить 
в регионы.

Важно поддержать и 
российских производите-
лей красок для лекарствен-
ных упаковок. Раньше они 
проигрывали конкурен-
цию иностранцам из-за 
высоких акцизов. Инна 
Святенко — в числе ше-
сти сенаторов, выступив-
ших за снятие с них акциз-
ного сбора. По словам пар-
ламентария, даже такие 
узкие меры поддержки се-
годня существенно влияют 
на вывод на рынок новых 
российских препаратов. 

— Отдельная история с 
лекарствами для пациен-
тов с редкими заболевани-
ями, которые называют ор-
фанными. Чтобы не возник 
их дефицит, планируется 
ввести налоговые льготы 
для фонда «Круг добра». 
Именно через него закупа-
ются такие лекарства. Хо-
чется добиться того, чтобы 
фонду «Круг добра» ком-
пенсировали расходы на 
НДС, — говорит Святен-
ко. — Я готова проработать 
с правительством вопрос 
о внесении соответствую-
щих изменений в законо-
дательство. Это позволит 
ещё большему количеству 
детей получить дорогосто-
ящее, но очень важное для 
них лечение.

Алексей БОРЦОВ

Записаться на приём 
к депутату Московской 
городской думы Инне 
Святенко можно через 
приёмную в Московской 
городской думе: (495) 
957-0337, а также через 
Московское или окружное 
отделение партии «Единая 
Россия»:  (495) 780-0026 и 
(495) 362-4491

ИННА СВЯТЕНКО: 
Необходимо ускорить 
регистрацию российских 
медпрепаратов
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Корреспондент «ЮВК» заинтересовалась спортивной обувью
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ЧТО ПОСТРОЯТ

Этим летом участи-
лись жалобы на лю-
бителей шашлыка в 

парках и в скверах окру-
га. Они выходят из дома с 
мангалами и жарят мясо 
на полянках через доро-
гу. А соседям эти дым-
ные посиделки мешают.

В том году такого 
не было

В соцсетях жители округа 
пишут, что в парке им. Ар-
тёма Боровика часто мож-
но встретить компании с 
дымящимися мангалами. 
Я прошлась по дорожкам, 
но никого с шашлыком не 
нашла. Видимо, слишком 
жарко.

— Я видела на прошлой 
неделе такую компанию, — 
согласилась поговорить со 
мной жительница Перервы 
Инна Самохина. — Ощу-
щение, будто к соседям на 
дачу без приглашения за-
шла. В том году такого ко-
личества людей с мангала-
ми не было. А сейчас много. 
Неприятно гулять: дымно. 

Обратилась в редакцию 
«ЮВК» с аналогичной про-
блемой и одна из житель-
ниц района Выхино-Жу-
лебино. Она пишет, что 
шашлык жарят в сквере им. 
Фёдора Полетаева. Контро-
ля за этим нет, никого не 
штрафуют. И даже присла-

ла фотографию мангала.
— Дети бегут по аллее и 

чуть ли не врезаются в горя-
чий мангал! А вокруг ком-
пания, кстати, подвыпив-
шая, — подтвердила сло-
ва нашей читательницы 
молодая пара, гуляющая 
в сквере.

Приходится 
закрывать окна

Иду в сторону Москвы-
реки. Любители жареного 
мяса уже расселись на тра-
ве у мангала рядом с домом 
на Перервинском бульва-
ре. Компаний там оказа-
лось целых пять! Неизмен-
ные мангалы дымят с обе-
их сторон бульвара. 

— Постоянно сидят: не 
одни — так другие! — жа-
луется местная жительни-
ца Лидия Ветрова. — Такая 
гарь в окна летит, кашлять 
начинаем! Приходится окна 
закрывать и сидеть в духо-
те. Ну не могут поехать на 
дачу — пусть дома на ско-
вородке готовят и идут с го-
товым в парк, если уж так 
хочется обедать на газоне.

Сидят 
даже ночью 

В парке им. 850-летия 
Москвы компании шаш-
лычников тоже долго ис-
кать не пришлось. Сизый 

дым стелется по земле, гу-
ляющие морщатся. 

— Шашлыки жарят каж-
дый день, а не только в вы-
ходные, с обеда и до ран-
него утра, — говорит Та-
тьяна Филатова с Пореч-
ной улицы. — Даже ночью 
на дерево вешают фонарик 

и продолжают сидеть. А в 
сторону Капотни компа-
ний ещё больше, а ведь там 
везде таблички «Огнеопас-
но!»: проходят нефтегазо-
вые трубы. Мусора после 
таких посиделок остаётся 
столько, что даже контей-
неров не видно! 

Полиция приедет 
и оштрафует

Те, кто возмущается, не зво-
нят в полицию, считают, что 
полицейские сами должны 
патрулировать территорию и 
штрафовать несознательных 
соседей. 

— Мы устраиваем рейды, 
проводим беседы, — говорит 
старший инженер МЧС по 

ЮВАО Татьяна Прошина, — 
ведь иначе могут вспыхнуть 
пух, ветки, сухая трава. Раз-
водить огонь для шашлыка 
можно только в строго от-
ведённых местах. В целях 
безопасности площадки для 
мангала должны быть забе-
тонированы.

В полицию звонить необ-
ходимо. Нарушителям выпи-
шут штраф в размере 5 тыс. 
рублей и попросят убрать за 
собой и затушить мангал. 

Для жарки шашлыка в 
Москве обустроены специ-
альные пикниковые зоны в 
лесопарках. Хотя на терри-
тории ЮВАО их немного. 
Мангальные площадки есть 
в парке в Капотне в 4-м и 
5-м кварталах; в Некрасов-
ке в парке «Купеческие уго-
дья» на проектируемом про-
езде №6392; в парке «Кузь-
минки-Люблино»  рядом с 
Усадьбой Деда Мороза на 
берегу Верхнего Кузьмин-
ского пруда, а также возле 
Шибаевского пруда. 

Ирма КОТИЯР

Копчёные вечеринки 
утомили соседей

НОЧЬЮ НА ДЕРЕВО ВЕШАЮТ 
ФОНАРИК И ПРОДОЛЖАЮТ 
СИДЕТЬ У МАНГАЛА

В округе увеличилось количество любителей 
«нелегальных» шашлыков
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Многие жарят шашлыки на Поречной улице, хотя это и не разрешено

Автомобильное движение 
по новой городской маги-
страли, строящейся от Вар-
шавского шоссе до шос-
се Энтузиастов, планиру-
ют запустить в IV квартале 
будущего года. Об этом на 
пресс-конференции в инфор-
мационном центре Прави-
тельства Москвы сообщил 
руководитель городского Де-
партамента строительства 
Рафик Загрутдинов.

По его словам, дорогу, ко-
торая должна направить по-
ток машин с юга на восток 
столицы, минуя центр, прихо-
дится строить в очень слож-
ных условиях: в Южном и 
Юго-Восточном округах она 

проходит почти исключи-
тельно по территориям ста-
рых промзон. Но дорога го-
роду нужна. 

— Она существенно раз-
грузит часть крупных маги-
стралей, в том числе Волго-
градский и Рязанский про-
спекты, — отметил он.

Сейчас работы идут в рай-
оне шоссе Энтузиастов, Ря-
занского проспекта, ТТК, 
улиц Грайвороновской , 
Шоссейной, улицы Полби-
на и Курь яновского бульва-
ра. Закончить строительство 
дороги планируют в конце 
будущего года. 

Олег 
ДАНИЛОВ

Юго-Восточную хорду 
сдадут в конце 2023 года

МЕДИЦИНА

В поликлинике 
на 3-й Карачаровской 
обсудили основные 
принципы 
для успешного лечения

В 6-м филиале диагно-
стического центра №3 в Ни-
жегородском районе состо-
ялся общественный совет. 
Врачи и пациенты обсудили 
совместно разработанную си-
стему ценностей, важных для 
успешного лечения. Это паци-
ентоориентированность, про-
фессионализм, доброжела-
тельность, командная рабо-
та, доверие, уважение.

— Общественный совет 
вызвал большой интерес сре-
ди наших пациентов, поэтому 
на заседание пришло много 
людей, — рассказала заведу-
ющая 6-м филиалом ДЦ №3 
Елена Ишкина.

По её словам, за прошед-
шие девять месяцев после ка-
питального ремонта здания 
поликлиники в соответствии 
с новым московским стандар-
том произошли существен-
ные изменения. И это не толь-
ко положительные эмоции па-
циентов от удобных зон ожи-
дания, красивого интерьера и 
современного медицинского 
оборудования. Присутствую-
щие на общественном сове-
те пациенты согласились, что 
качество оказания медицин-
ской помощи зависит в том 
числе и от них самих. 

— Пациенты в первую оче-
редь отметили, насколько 
уважительной и дружелюб-
ной стала атмосфера. Мы по-
просили наших посетителей 
уважать чужое время, запи-

сываться на приём или зара-
нее его отменять, доброжела-
тельно общаться между со-
бой, оставаться спокойными, 
если приём предыдущего па-
циента затягивается, расска-
зывать обо всех симптомах, а 
главное — внимательно при-
слушиваться и доверять всем 
рекомендациям врачей, — го-
ворит Елена Ишкина. 

— Наши специалисты по-
стоянно совершенствуют свой 
профессиональный уровень, 
регулярно посещают семина-
ры, участвуют в обучающих 
программах, — подчёркива-
ет заведующая филиалом. 

Благодаря такому нововве-
дению, как появление адми-
нистраторов на входе в по-
ликлинику, пациенты с пер-
вой минуты чувствуют себя 
очень комфортно.

— Администраторы про-
фессионально подготовлены, 
вежливы и приветливы. Они 
буквально окружают заботой 
каждого пациента: объясня-
ют, как найти нужный каби-
нет, могут проводить мало-
мобильного человека, помо-
гают записаться через тер-
минал, — рассказала Елена 
Ишкина.

Врачи и пациенты согласи-
лись, что позитивные измене-
ния, произошедшие в поли-
клинике, способствуют вза-
имному доверию и уважению, 
и намерены им следовать.

Вера КАЗАНСКАЯ
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Сбил пешехода 
на улице Генерала 
Кузнецова

27 июня в 11 часов ве-
чера мужчина ехал на ма-
шине «Киа Рио» по улице 
Генерала Кузнецова. Око-
ло дома 16, корп. 1, он со-
вершил наезд на пешехо-
да, перебегавшего дорогу 
в неположенном месте. 
Пострадавшего увезли в 
больницу. 

Столкнулись 
на Шоссейной 

27 июня в половине де-
вятого вечера у дома 39 на 
Шоссейной улице столк-
нулись две машины. Во-
дитель ВАЗа поворачивал 
налево, а навстречу ехал 
каршеринговый «Фольк с -
ваген Поло». В ДТП постра-
дала пассажирка ВАЗа. С 
травмой головы её увез-
ли в больницу. 

Сдавал 
задним ходом 
на Волгоградке

24 июня в половине де-
сятого вечера на Волго-
градском проспекте води-
тель «Киа Рио» совершил 
наезд на женщину. Владе-
лец корейской иномарки 
сдавал задним ходом. А у 
дома 145/8 женщина пере-
ходила дорогу в неполо-
женном месте, и машина 
её сбила. С ушибами рё-
бер и другими травмами 
пострадавшую увезли в 
больницу.

ОГИБДД УВД по ЮВАО

ДТП

Что сделают в Юго-
Восточном округе для 
безопасности дорож-

ного движения, рассказали 
в префектуре ЮВАО.

Попросили 
жители

Новый переход на Тихо-
рецком бульваре обустро-
ят по просьбам жителей. Об 
этом они попросили ещё 
прошлой осенью. Дело в 
том, что дороги для машин 
встречных направлений на 
Тихорецком находятся на 
расстоянии нескольких де-
сятков метров друг от друга. 
У дома 2, корп. 2, переход 
есть. А на противоположной 
стороне «зебры» нет. Обя-
зательно находятся те, кто с 
пакетами в руках перебегает 
дорогу перед носом у проез-
жающих машин.

Жители обратились в 
управу. Предложение пере-
дали в Окружную комиссию 
по безопасности дорожного 
движения: она отвечает за 
модернизацию инфраструк-
туры для пешеходов и води-
телей. В её состав входят со-
трудники ГИБДД, ЦОДД. 
Заключение: переход тут 
действительно нужен. Прав-
да, обустроить его прошлой 
осенью было невозможно. 
Установкой знаков, нанесе-
нием разметки занимаются 
только в тёплое время года. 

На Тихорецком бульваре 
эти работы планируют вы-
полнить в ближайшее вре-
мя. У покупателей появит-
ся полностью безопасный 
маршрут между жилыми 
домами на чётной стороне 

улицы и торговым центром 
на другой стороне бульвара. 

Иначе — путёвка 
в шиномонтаж 

В округе сделают шесть 
приподнятых переходов, и 
тоже по просьбам жителей. 
Например, у дома 25 на ули-
це Ивана Гераськина. Рядом 
школа. Движение оживлён-
ное, не все водители пропу-

скают пешеходов. Сделать 
его безопаснее можно, если 
смонтировать искусствен-
ные неровности. Но здесь 
это делать запрещено: ря-
дом выезд со двора. 

Комиссия по безопасно-
сти предложила выход — 
сделать приподнятый пе-
реход. От выезда со двора он 
находится далеко. Переход 
на улице Ивана Гераськина 
сделают, используя асфальт. 

Можно, конечно, использо-
вать пластиковый аналог, но 
он служит меньше. Высота 
перехода будет такой же, как 
у искусственных неровно-
стей, — 5-7 сантиметров. Не 
притормозишь, чтобы про-
пустить пешеходов, — по-
тратишься на ремонт колёс. 

Кстати, приподнятые 
переходы обустраивают в 
ЮВАО не первый год. Та-
кой уже есть у дома 1, стр. 1,
на 1-й Дубровской улице. 

На тротуар, 
а не на траву 

Рядом с дорогами обустро-
ят три тротуара. Например, 

у дома 30а на Шарикопод-
шипниковской улице. Не-
далеко находится школа. Но 
тротуара рядом с дорогой 
нет. Дети ходят по проезжей 
части. Тротуар по просьбам 
родителей здесь планиру-
ют сделать к началу нового 
учебного года. 

Удивительно, но обустро-
ить дорожку иногда просят и 
автомобилисты. Около дома 
25 на Новороссийской ули-
це сбоку от проезжей части 
есть парковочные места. Но 
когда выходишь из авто, то 
ступаешь сразу на газон. Те-
перь здесь есть тротуар. 

Роман 
НЕКРАСОВ

На Тихорецком — «зебра», 
в Южнопортовом — тротуар

В КАПОТНЕ НА УЛИЦЕ 
ИВАНА ГЕРАСЬКИНА БУДЕТ 
ПРИПОДНЯТЫЙ ПЕРЕХОД

Что сделают в округе для безопасности пешеходов

Приподнятый переход уже есть у дома 1, стр. 1, на 1-й Дубровской улице

ЗАДАВАЙТЕ ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ ТЕМЫ 
ДЛЯ ПУБЛИКАЦИЙ

Пишите нам: 
uvkurier@mail.ru,
chitatel@internet.ru
Звоните: (499) 647-6831

Ар
ту
р 
Но

во
си

ль
це

в

НА ЗАМЕТКУ

Центры госуслуг «Мои докумен-
ты» и Департамент спорта г. Мо-
сквы приглашают жителей ЮВАО 
на бесплатные тренировки в рам-
ках проекта «Спортивные выход-
ные». Занятия проходят в парке 
850-летия Москвы. 

По субботам в 10.00 тут можно 
позаниматься йогой, а в 12.00 — 
функциональными тренировками на 
силу и ловкость. А по воскресеньям 
в 10.00 вас ждут на тренировках по 
уличному стретчингу. В 12.00 нач-
нётся танцевальный микс: хип-хоп, 

самба, бачата и джаз-фанк. В июле 
и августе с 14.00 будут проходить 
тренировки по северной ходьбе.

Вам понадобятся удобная спор-
тивная одежда и обувь, для север-
ной ходьбы — палки, для йоги, стрет-
чинга и функциональных трениро-
вок — коврик. Занятия проводят 
опытные тренеры.

Алексей ТУМАНОВ

Записаться на тренировки можно 
в любом офисе «Мои документы» 
или на официальном сайте проекта 
sportsweekend.ru

Дискуссия лектория «Здоровая 
Москва» прошла недавно на глав-
ной сцене парка «Таганский». Это 
уже третья дискуссия проекта. На 
ней обсуждались пищевые привыч-
ки москвичей и различные заблуж-
дения, связанные со здоровым об-
разом жизни.

Мифы о здоровом питании и под-
держании нормальной массы тела 
развеивали главный диетолог Мо-
сквы доктор медицинских наук Ан-
тонина Стародубова и президент Ас-
социации молодых урологов России, 

заведующий отделением Россий-
ского научного центра рентгенора-
диологии, кандидат медицинских 
наук Александр Дзидзария. А пе-
вица Анна Семенович поделилась 
личным опытом, ведь она знакома 
со многими современными тренда-
ми в питании.

Лекторий собрал более 200 чело-
век, а трансляция в соцсетях проек-
та «Здоровая Москва» набрала бо-
лее 300 тысяч просмотров.

В парке «Зарядье» 9 июля в 16.00 
пройдёт бесплатная встреча лекто-

рия «Здоровая Москва» с участием 
главного врача Первой Градской 
больницы Алексея Света, актёра 
Сергея Бурунова, телеведущей Анны 
Семенович и стендап-комика Андрея 
Бебуришвили. 

Участие бесплатное, необходимо 
предварительно зарегистрировать-
ся на сайте Департамента здраво-
охранения Москвы mosgorzdrav.ru/
zm. Там же можно следить за рас-
писанием лектория.

Алексей 
ТУМАНОВ

В лектории «Здоровая Москва» 
рассказали о здоровом питании

В парке 850-летия Москвы 
пройдут спортивные выходные
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Жители Нижегород-
ского района уча-
ствуют в волонтёр-

ском движении «Золотые 
руки ангела» по пошиву об-
легчённых носилок для по-
левых госпиталей Донбасса. 

Нужно шить 
и доставлять

В мастерской по сбор-
ке носилок на 3-й Карача-
ровской улице 15 постоян-
ных волонтёров. Присоеди-
ниться к ним могут все же-
лающие.

Сетчатые носилки соби-
рают из ременных строп. 
С инициативой шить их к 
волонтёрам обратился во-
енврач кандидат медицин-
ских наук Юрий Евич. При 
использовании специаль-
ной закрепочной машин-
ки на изготовление одно-
го изделия требуется около 
40 минут. 

— Мы будем рады при-
нять в свои ряды неравно-
душных людей, благотво-
рителей и благодарны за 
любой вклад в наше дело: 
закупка и нарезка строп, 
сборка и пошив носилок, 
логистика и доставка, — го-
ворит основатель волонтёр-
ского движения Людмила 
Сушецкая.

Навыки шитья не обяза-
тельны: с волонтёрами про-
водят мастер-классы. 

Носилки 
отправляют 
по проверенным 
каналам

Готовые носилки в свёр-
нутом виде — лёгкие и ком-
пактные. Их передают в 

Донбасс чаще всего через 
военнослужащих. А недав-
но партию из 10 носилок, 
изготовленных волонтёра-
ми из Нижегородского рай-
она, отвезла в ЛНР поэтес-
са и военкор Анна Долгаре-
ва. Она находилась в Мо-
скве и перед возвращением 
в Донбасс встретилась с чи-
тателями и друзьями в од-

ном из кафе на 5-й Кожу-
ховской.

— Огромное спасибо дев-
чонкам, которые совершен-
но бескорыстно шьют носил-
ки для эвакуации раненых, — 
поблагодарила волонтёров 
Анна Долгарева. — И отдель-
ная благодарность Людмиле 
Сушецкой, которая органи-
зовала это движение.

Военкор 
помогает другим 
волонтёрам

Анна Долгарева — урожен-
ка Харькова, член Союза пи-
сателей РФ. Большую часть 
времени находится в Дон-
бассе — ведёт репортажи из 
зоны боевых действий, пи-
шет стихи. И помогает во-
лонтёрам, оказывающим гу-
манитарную помощь Дон-
бассу.Так, недавно подруга 
написала ей, что смотритель 
храма в Мариуполе после ра-
нения плохо ходит, нужны 
еда и лекарства. Анна пере-
дала информацию в военкор-

ский чат, и тут же её колле-
га — журналист и волонтёр 
Никита Третьяков, создатель 
гуманитарного проекта «Бу-
ханка» — отвёз смотрителю 
храма всё нужное.

Опекает приют 
для бездомных 
животных

Также на встрече с чи-
тателями Анна Долгарева 
рассказала об отчаянном 
положении приюта «Кош-
кин дом» в Луганске t.me/
priutkoshkindomlugansk. Здесь 
живут около 300 котов. Их 
опекают местные волонтё-

ры, сами часто нуждающи-
еся в помощи продуктами и 
лекарствами. Хозяева мно-
гих животных эвакуирова-
лись или погибли. Большин-
ство кошек сами пострадали 
от обстрелов: парализованы, 
с ампутированными лапа-
ми. Им нужны корма, ле-
карства, старые пледы, оде-
яла на подстилки и многое 
другое.

Татьяна ЩЕРБАКОВА

Группа волонтёров 
«Золотые руки ангела» 
в Нижегородском: 
t.me/+T4gJpBQ7dRphNTgy. 
Всероссийская группа: 
t.me/nosilki

Помощь госпиталям Донбасса
Поэтесса и журналист Анна Долгарева доставила в ЛНР партию облегчённых носилок

СЕТЧАТЫЕ НОСИЛКИ 
СОБИРАЮТ ИЗ РЕМЕННЫХ 
СТРОП

Благотворительная ак-
ция помощи маленьким 
пациентам с тяжёлыми за-
болеваниями проходит в 
библиотеке №134 района 
Капотня. Для детей соби-
рают так называемую «ко-
робку храбрости». Игруш-
ки и развивающие наборы 
из этой коробки становятся 
подарками для детей, кото-
рым ежедневно приходится 
сталкиваться с медицин-
скими процедурами. По-
сле врачебных манипуля-
ций девочки и мальчики 

могут самостоятельно вы-
брать себе из коробки на-
граду за храбрость.

— Акция проходит в рам-
ках «Марафона добрых дел» 
совместно с фондом «Пода-
ри  жизнь» и детской боль-
ницей имени Дмитрия Ро-
гачёва, — рассказали устро-
ители акции. — Можно 
приносить игрушки из пла-
стика, пластмассы, резины, 
каучука размером не более 
15 см, которые можно мыть, 
канцтовары, украшения, 
книги, пазлы в упаковке.

Обязательное условие: все 
игрушки должны быть но-
выми и легко дезинфициро-
ваться. Ведь подарки будут 
получать дети с онкологиче-
скими заболеваниями, у ко-
торых ослаблен иммунитет.

Подарки для детей при-
нимаются по двум адре-
сам: 3-й квартал Капот-
ни, 13, и 5-й квартал Ка-
потни, 17. Акция про-
длится до конца июля. 
Подробности: vk.com/wall-
68441846_88059.

Ольга СОКОЛОВА 

В Капотне соберут «коробку храбрости» 
для детей в больнице

Давайте 
поможем 
друг другу!
Если кто-то бескорыстно помог 
вам, если кому-то помогли вы, 
напишите нам об этом. 

Есть ещё много людей, 
которым нужна помощь!

Присылайте письма 
на эл. адрес: 
dobroedelo@zbulvar.ru 
(в теме укажите: 
«Юго-Восточный курьер»)

Анна Долгарева — дочь ин-
женера-ракетчика, по обра-
зованию химик, по профес-
сии журналист, с 2014 года 
— военкор. Стихи начала пи-
сать в три года. Автор мно-
жества репортажей из зоны 
боевых действий в Донбассе 
и стихов, которые ранят, об-
жигают, возмущают, но нико-
го не оставляют равнодуш-
ным. Её жизненная позиция 
— быть на стороне слабого.

Анна Долгарева — право-
славный человек. 

— У меня есть три молит-
вы, которые я помню наи-
зусть: «Отче наш», «Бого-
родице Дево, радуйся» и 
«Пресвятая Троица, поми-
луй нас». И конечно, когда 
сложная ситуация, я их все 
три читаю, — говорит Анна. 
И добавляет: — Чувств стра-
ха и ненависти у меня нет. 
Наверное, это какое-то на-
рушение.

Поэтесса пишет о жизни и 
смерти, кажется, бесстраст-
но фиксируя происходящее 
вокруг неё. 

Здесь перемелено, здесь 
перемолото, «Градов» гром, 
вот бывший дом, 
и бывшие люди в нём. 
А по развалинам ходит 
бесхвостый кот 
и смятенно орёт…
…Встань, поднимись 
до бывшей квартиры, 
где на месте 
третьего этажа пустота, 
словно вокруг — 
тишина бывшего мира. 
Встань, покорми кота.

У Анны Долгаревой вышло 
несколько поэтических сбор-
ников. Также она выклады-
вает стихи в своих аккаун-
тах t.me/dolgareva, vk.com/
alonso_kexano.

Быть на стороне слабого

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь
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Этим летом специалисты 
ГБУ «Автомобильные 
дороги ЮВАО» заменят 

бортовой камень в 263 дворах. 
Работы уже идут и завершат-
ся до 5 августа. 

Прослужит 
до семи лет

Бордюры во дворах меня-
ют при комплексном благо-
устройстве и обновлении 
дорожного покрытия. За-
мену бордюров проводят и 
во время ремонта больши-
ми картами в проездах и на 
тротуарах. 

Раньше в городе устанавли-
вали разный бортовой камень 
— тротуарный и дорожный. 
Тротуарный — самый узкий, 
он не такой крепкий, быстрее 
повреждается и разрушается. 
Поэтому его приходилось ча-
сто менять. Уже второй сезон 
его в Москве не используют, 

только дорожный: он прочнее 
и дольше служит. 

— В зависимости от усло-
вий эксплуатации и загружен-
ности дворовых территорий 
срок службы дорожного по-
крытия и бортового камня — 
от пяти до семи лет, — уточ-
няет начальник управления 
по благоустройству ГБУ «Ав-
томобильные дороги ЮВАО» 
Александр Сухов.

Жители часто спрашивают: 
куда девают старые бордюры? 
После демонтажа бетонные 

блоки вывозят на мусорный 
полигон. Утилизацией и пере-
работкой занимаются специ-
ализированные организации. 

Блоки дробят, и получается 
лом из бетона. Такой щебень 
часто используют для дачно-
го строительства. 

Главное — 
правильно 
установить 

На въезде во двор дома 2/2 
на улице Гурьянова обновля-
ют дорожное покрытие. Ста-
рый асфальт уже сняли. Вза-
мен укладывают новый.

Вместе с дорожным покры-

тием меняют и бортовой ка-
мень. Точнее, по технологии 
его меняют первым. Вдоль 
тротуаров и проезжей части 
бордюры уже новые. Остал-
ся небольшой участок в зоне 
отдыха. Рабочие выкапывают 
траншеи. Сначала в них сло-
ями укладывают песок и «то-
щий» сухой бетон. 

— Правильно установлен-
ный бортовой камень служит 
долго, — говорит Сергей За-
плетин, ведущий специа-
лист отдела благоустройства 
ГБУ «Автомобильные дороги 
ЮВАО». — Вдоль тротуаров и 
детских площадок он устанав-
ливается вровень с покрыти-
ем. На проезжей части — вы-
сотой 15 сантиметров.

Перемещают блоки рабо-
чие вдвоём: каждый камень 
весит 92 кг. Состыковать их 
помогает самоклеящаяся про-
кладка из вспененного мате-
риала. На последнем этапе 
для сцепки блоки заливают 
бетонным раствором. 

Успеть 
до сентября 

Во дворе детского сада на 
ул. Шоссейной, 17, асфальт 
и бортовой камень не меняли 
около 30 лет. К благоустрой-
ству здесь приступили в нача-
ле июня. Сейчас идёт установ-
ка бортового камня вдоль про-
ездов и пешеходных дорожек. 
Осталось уложить 300 метров 
бортового камня из запланиро-
ванных полутора километров. 

— Силами предприятия рабо-
ты ведутся на 290 объектах. Из 
них — 19 школ и детских садов, 
к ним особое внимание, — от-
метил заместитель генерального 
директора по благоустройству 
ГБУ «Автомобильные дороги 
ЮВАО» Александр Сипачёв.

Сдать объекты должны к на-
чалу августа. Но строители опе-
режают сроки. Уже заверша-
ются работы на Марьинском 
бул., 6, и на Новочеркасском 
бул., 33 и 39.

Татьяна ГОХНАДЕЛЬ

УЗКИЙ БОЛЬШЕ 
НЕ УСТАНАВЛИВАЮТ: ЕГО 
ПРИХОДИЛОСЬ ЧАСТО МЕНЯТЬ
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В столичных цент-
рах социального об-
служивания и в цент-
рах московского дол-
голетия работают ком-
наты прохлады. В них 
можно в комфортной 
обстановке переждать 
жару. 

— В нашем центре 
посидеть в комнате с 
кондиционером, по-
пить прохладной воды 
из кулера с 9.00 до 21.00 
может любой желаю-
щий. Особое внимание 
москвичам старшего 
поколения, которые 
сложнее переносят вы-
сокие температуры, — 
рассказала «ЮВК» ди-
ректор ТЦСО «Жуле-
бино» Ольга Мироно-

ва. — Если вдруг кто-то 
почувствует себя не-
хорошо, соцработни-
ки измерят давление и 
вызовут скорую.

По словам Ольги 
Мироновой, в комна-
тах прохлады можно 
посмотреть телевизор 
или почитать, поиграть 
в бильярд, шахматы и 
настольные игры.

Всего в столице ра-
ботают больше 160 
комнат прохлады, обо-
рудованных кондицио-
нером и кулером. Пол-
ный список центров 
социального обслужи-
вания и центров мо-
сковского долголетия 
на сайте dszn.ru.

Оксана МАСТЮГИНА

В ЮВАО заработали 
комнаты прохлады

Центр экспертиз, ис-
следований и испыта-
ний в строительстве 
был создан в 2012 году 
и провёл уже более по-
лутора сотен проверок 
качества на стройпло-
щадках города. Специ-
алисты центра отмети-
ли, что нарушений ста-
ло значительно мень-
ше. Об этом рассказал 
директор организа-
ции Виктор Егоров на 
пресс-конференции в 
информационном цен-
тре Правительства Мо-
сквы. 

— Ещё в 2012 году 
наши специа листы 
фиксировали на 70% 
стройплощадок нару-
шения технологии и 
качества материалов. 
В прошлом году та-

кие случаи были вы-
явлены только во вре-
мя 30% проверок, — от-
метил Егоров. 

Руководитель центра 
рассказал, как с помо-
щью спецприборов вы-
являются недостатки в 
качестве железобетона, 
сварных соединений, 
кровли, стяжки полов. 

— Особое внимание 
уделяем оценке ка-
чества домов по про-
грамме реновации. С 
начала года мы прове-
ли проверки на 125 та-
ких новостройках. На-
рушений ни по качеству 
строительных работ, 
ни по качеству отдел-
ки почти нет, — отметил 
руководитель центра. 

Евгений 
БАКИН

Количество нарушений 
на стройках Москвы 
сократилось 
почти в два раза
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Сначала бордюр, 
потом асфальт

Зачем в округе меняют 
бортовой камень
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Работы на Шоссейной улице, 17
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Лефортовский суд при-
говорил к трём го-
дам лишения свобо-

ды женщину, пытавшуюся 
продать своего новорож-
дённого сына за 100 тыс. 
руб лей. Но громкое дело 
ещё не окончено: проку-
рор просит увеличить меру 
наказания.

«Продам ребёнка»
Когда 27-летняя житель-

ница Казани забеременела, 
выяснилось, что её моло-
дому человеку ребёнок не 
нужен. Пара поссорилась, 
и женщина решила изба-
виться от малыша. Отка-
заться от него бесплатно 
она не хотела. И написа-
ла объявление о продаже 
сына: «Нахожусь на 34-й 
неделе беременности, пол 
— мальчик, кому интерес-
но — в личку».

— Объявление она раз-
местила на форуме в соци-
альных сетях, где обсуж-
дались вопросы усыновле-
ния детей. Сына оценила 
в 100 тысяч рублей, — рас-
сказал «ЮВК» заместитель 
лефортовского прокурора 
Николай Трихин.

 

Активистка 
помогла

На объявление отклик-
нулась какая-то женщина. 
До родов оставалось две-
три недели. В личной пере-
писке они договорились о 
встрече. Злоумышленница 
приехала из Казани в Мо-
скву. 

Покупательница не раз 
спрашивала нерадивую 
мать: «Может быть, у вас 
депрессия, сложности? 
Может быть, проснулись 

материнские чувства? Не 
будете ли вы жалеть о сде-
ланном?» Но та уверяла, 
что ребёнок ей не нужен, 
а вот деньги — да. 

И тогда покупательница 
позвонила в прокуратуру.

— К нам поступило за-
явление той самой жен-
щины, она оказалась ак-
тивисткой движения «Аль-
тернатива» по борьбе с тор-
говлей людьми, — говорит 
Николай Трихин.

Встретились 
в гостинице

Беременная назначи-
ла покупательнице дату и 
остановилась в гостинице 
на Нижегородской улице. 
Через несколько дней у неё 
начались роды. Она вызвала 
скорую и родила сына в ГКБ 
им. Баумана, а затем выпи-
салась и вернулась с ребён-
ком в гостиничный номер. 
Тем временем «покупатель-
ницу» в полиции уже снаб-
дили мечеными деньгами.

Мальчику было всего пять 
дней, когда «покупательни-
ца» пришла за ребёнком.

— Мать спокойно пере-
дала ребёнка на руки жен-
щине, которую практиче-
ски не знала, — расска-
зывает Трихин. — Прило-
жила справку из роддома, 
написала расписку и взя-
ла деньги. Когда женщина 
вынесла ребёнка из номе-
ра, туда вошли сотрудни-
ки полиции и задержали 
злоумышленницу. 

Лефортовский районный 
суд приговорил женщину к 
трём годам лишения свобо-
ды с отбыванием наказа-
ния в исправительной коло-
нии общего режима. Однако 
прокуратура с этим катего-
рически не согласна.

— Женщина совершила 
тяжкое преступление в от-
ношении своего ребёнка. По 
уголовной статье «продажа 
несовершеннолетнего» та-
ким преступникам грозит 
от трёх до десяти лет ли-
шения свободы. Приговор 
в силу ещё не вступил. Ле-
фортовский прокурор в свя-
зи с чрезмерно мягким нака-
занием за данное злодеяние 
будет просить изменить срок 
наказания для осуждённой 
на восемь лет лишения сво-
боды, — сообщил Трихин. 

Точка в этом деле ещё не 
поставлена…

Ирма КОТИЯР

ОБЪЯВЛЕНИЕ РАЗМЕСТИЛА 
В СОЦСЕТЯХ НА ФОРУМЕ 
ДЛЯ УСЫНОВИТЕЛЕЙ

В Люблине 
задержан 
агрессивный 
мужчина с ножом

21-летний молодой че-
ловек ехал в автобусе, к 
нему начал придирать-
ся один из пассажиров. 
На остановке зачинщик 
ссоры вытолкал парня из 
автобуса и, угрожая но-
жом, несколько раз уда-
рил его, при этом попы-
тался вырвать из рук те-
лефон. Молодой человек 
стал звать на помощь, и 
мужчина убежал. Полиция 
задержала его на улице 
Маршала Чуйкова. 27-лет-
ний неоднократно суди-
мый нарушитель сейчас 
находится под стражей. 
Возбуждено уголовное 
дело по статье «разбой». 

В Текстильщиках 
изъяли 
украденный 
прицеп 

47-летний мужчина про-
езжал мимо припаркован-
ного у обочины прицепа и 
решил забрать его себе. 
Он прицепил его к сво-
ей машине и отправился 
дальше. В прицепе лежа-
ло строительное обору-
дование — бетоносмеси-
тель и затирочная маши-
на. Общая сумма ущерба 
составила 150 тыс. руб-
лей. Задержали его на 
улице Артюхиной, похи-
щенное изъяли. Возбуж-
дено уголовное дело по 
статье «кража». 

Ирма КОТИЯР

ХРОНИКА «Скоро родится мальчик, 
кому интересно — в личку»
Вынесен приговор женщине, продавшей новорождённого сына
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Осенью любителей 
кино ждёт премьера 
российского блокба-

стера «Красная Шапочка. 
Тайна последнего Волко-
боя» режиссёра Александра 
Баршака. Актёрский состав 
нового семейного фэнте-
зи впечатляет. Это Алексей 
Серебряков, Ирина Розано-
ва, Юрий Чурсин, Екате-
рина Климова. Главная же 
роль досталась шестнадца-
тилетней Таисии Калини-
ной. В последнее время она 
много снимается в сериалах 
(«Чикатило», «Хрусталь-
ный», «Медиатор», «Крас-
ная зона»). И как оказалось, 
живёт в Жулебине, около 
метро «Котельники».

Папа 
был против

О кино Таисия задума-
лась лет в девять. Смотре-
ла по Первому каналу пе-
редачу про детей-актёров 
и представляла себя на их 
месте. И в детском саду, и в 
школе выступала на сцене.

— Родители были против 
того, чтобы я стала актри-
сой, особенно папа. Дума-
ли, что несерьёзно всё это, 
— вспоминает девушка. — 
Потом дали добро: «Ну иди, 
посмотрим, возьмут тебя 
или нет». В итоге я стала 
ездить со старшей сестрой 
на кастинги — не брали, но 
я не расстраивалась, не от-
ступала. И однажды — уда-
ча! Меня заметили в актёр-
ском агентстве. С 2019 года 
стали приглашать в кино. 
Всё началось с сериала «От-
чим», где у меня было не-
сколько крупных планов.

Ну а кастинги «Красной 
Шапочки» длились больше 
года. На главную героиню 
пробовались 500 человек, 
а выбрали Таисию. В 2020 
приступили к съёмкам. Она 
уже к тому времени замет-
но подросла. 

Много 
компьютерной 
графики

— Роль моего отца, Вол-
кобоя, играет Данила Яку-
шев. Нам, кстати, часто го-
ворят, что мы и правда по-
хожи! — рассказывает ак-
триса. 

По сценарию главная 
героиня попадает из ска-
зочного мира в современ-
ный, где и осознаёт, что 
отца больше нет. В итоге 
ей ничего не остаётся, как 
взять историю в свои руки: 
самой стать Волкобоем и 
одержать верх над волчьей 
стаей, которая захватила 
Волшебный город. Надо до-
бавить, что в фильме мно-
го компьютерной графики. 
Таисии приходилось рабо-
тать на зелёном фоне с во-
ображаемыми предметами 
и партнёрами… 

Ирина Розанова 
и Юрий Чурсин 
очень помогали 

— Когда я пыталась рабо-
тать над текстом, мне очень 
помогали Ирина Розанова и 
Юрий Чурсин, — рассказы-
вает юная актриса. — Трени-
ровали меня, проговаривали 
роль. Самым сложным для 
меня, пожалуй, была эмоци-
ональная составляющая, ког-
да потребовалось заплакать. 
Дубль за дублем — очень из-
матывающий процесс. Здесь 

тоже помогли наставления 
старших товарищей. 

«По мне бегали 
большие пауки»

Но были и другие съём-
ки, на которых пришлось 
совсем непросто. В сериа-
ле «Медиатор» была сцена, 
где Таисия сидит в магази-
не и по ней бегают большие 
пауки. 

— На меня посадили сот-
ни пауков-птицеедов, и у 
меня буквально истерика 
началась — перебила бед-
ных сразу половину. Я их 
боюсь до ужаса, — вспоми-
нает она. — Но понимаю, 
что убежать не могу. Это ра-

бота, съёмочный процесс. 
На каком-то там дубле уже 
брала их в руки спокойно. 
Более того, с одним из па-
уков я «подружилась»: те-
перь он у меня дома живёт, 
хорошо питается мошками. 

А для сериала «Родком» 
её сделали лысой. Наде-
ли специальную шапоч-
ку и отправили домой на 
метро, чтобы привыкала. 

— Мне стало интересно 
поиграть в «поймай взгляд». 
За 12 минут поездки по сво-
ей «фиолетовой» ветке пой-
мала на себе более 50 удив-
лённых взглядов, — гово-
рит актриса.

Перешла 
в 11-й класс

Таисия учится в кино-
колледже №40, перешла 
в 11-й класс. Она любит 
играть на гитаре, рисует, 
занимается дайвингом и 
даже недавно получила чёр-
ный пояс по каратэ. В спорт 
её в пять лет привёл папа, 
чтобы дочка была сильной 
и умела себя защищать. 

Татьяна БЕЛОНОЖКИНА

У метро «Котельники» 
живёт Красная Шапочка

НА РОЛЬ 
ГЛАВНОЙ 
ГЕРОИНИ 
ПРОБОВАЛИСЬ 
500 ЧЕЛОВЕК

Шестнадцатилетняя Таисия Калинина сыграла главную роль 
в блокбастере по знаменитой сказке На территории ком-

плекса «Лужники» 25 
июня состоялся гран-
диозный праздник — 
День московского спор-
та, организованный сто-
личным Департаментом 
спорта. На праздник при-
ехали участники со всей 
страны: своих спортсме-
нов представили Крас-
ноярск, Калининград, 
Тула, Минусинск и мно-
гие другие города. Десят-
ки спортивных площа-
док привлекли тысячи 
любителей спорта всех 
возрастов. Малыши уча-
ствовали в беговел-крос-
сах, взрослые боксиро-
вали, занимались скало-
лазанием, преодолевали 
полосу препятствий на 
площадке ниндзя, игра-
ли в волейбол, показыва-
ли свои возможности в 
поднятии тяжестей. Пен-
сионеры играли в петанк 
и шахматы, а школьни-
ки дали жару на подиуме 
для брейк-данса. 

Артём Харитонов с 
Ташкентской улицы за-
нял 1-е место и в личном, 

и в командном зачётах по 
брейку. Победителю ско-
ро исполнится 11 лет, он 
уже четыре года занима-
ется брейком. Артём — 
опытный участник раз-
личных соревнований, 
победитель Московской 
области среди детей се-
ми-девяти лет, выступа-
ет под ником Bboy Glock.

— Когда я вырасту, 
хочу стать чемпионом 
мира и тренером по брей-
ку! — говорит мальчик. 

Наряду с любителя-
ми в празднике приня-
ли участие титулован-
ные спорт смены. Боксё-
ров поддерживали дву-
кратный олимпийский 
чемпион по боксу Олег 
Саитов и действующий 
чемпион мира Марк Пе-
тровский. На шахматной 
площадке сыграли Ана-
толий Карпов и Сергей 
Карякин. Тренировку 
для всех желающих про-
вела олимпийская чем-
пионка по фигурному ка-
танию Алина Загитова. 

Галина 
ПОГОДИНА

Алина Загитова 
приняла участие 
в празднике спорта 
в «Лужниках»
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Для пенсионерок ЮВАО, ко-
торые хотят не отставать от 
жизни и воспитывать вну-

ков с помощью современных ме-
тодик, появился проект «Бабуш-
ка в декрете». Педагоги, психоло-
ги, врачи и другие специалисты 
читают лекции о воспитании, 
здоровье и безопасности детей.

Лекции и локации 
на выбор

Занятия проходят в библиоте-
ках, поликлиниках, досуговых 
центрах Юго-Восточного и Вос-
точного округов. 

— До 11 июля идут лекции о 
влиянии гаджетов на ребёнка, 
а затем слушателям расскажут о 

психологии взаимоотношений 
между бабушками и родителями 
и об образовательных стандар-
тах, — рассказывает руководи-
тель проекта «Бабушка в декре-
те» Екатерина Коршунова. 

На сайте бабушкавдекрете.рф 
можно выбрать интересующую 
лекцию, удобную дату, место про-
ведения и зарегистрироваться на 
мероприятие. 

От советских 
мультфильмов 
только польза

Заместитель директора школы 
№491 в Марьине Светлана Быко-
ва — автор лекции о гаджетах. 

— За последние два года в два раза 
увеличилось количество детей до че-
тырёх лет, пользующихся смартфо-
нами и компьютерами, более поло-
вины из них знакомятся с гаджетами 
в возрасте до двух лет, и есть неболь-
шой процент малышей, которым 
дают в руки смартфоны до того, как 
им исполнится полгода, — сообщи-
ла педагог. — Конечно, такая инфор-
мация шокирует бабушек.

Светлана Быкова рассказала и 
о том, что у детей, которые в воз-
расте до полутора лет смотрят 

мультфильмы, нередки задерж-
ки речевого развития. 

— Конечно, невозможно пол-
ностью запретить ребёнку смо-
треть мультфильмы, но нужно тща-
тельно отбирать их, — продолжа-
ет педагог. — Так, старые совет-
ские мультфильмы смотреть даже 
полезно, особенно если потом их 
вместе обсуждать и анализировать, 
проговаривать моменты, которые 
особенно взволновали малыша. 
Есть хорошие мульт фильмы и сре-
ди современных. Это, например, 
«Смешарики», «Три богатыря», 
«Князь Владимир». 

Светлана Быкова также со-
ветует смотреть детям переда-
чи «Спокойной ночи, малыши!», 
«АБВГДейка», «Давайте рисовать!».

— Следите, чтобы ребёнок не 
проводил много времени перед 
экраном, но не отбирайте у него 
гаджет в приказном порядке, ста-
райтесь переключать его внима-
ние на игры, спорт, прогулки, — 
советует она.

Узнали 
про первую помощь

Многодетная мама с медицин-
ским и психологическим образо-

ванием Анна Гончарова — кура-
тор проекта в районе Текстиль-
щики. Она организует лекции в 
библиотеке №127 на улице Чи-
стова. На них приходят не толь-
ко бабушки, но и мамы.

— Мы решили расширить те-
матику, — рассказывает она. — 
Большой популярностью поль-
зовалось занятие, где специалист 
Мосгорспаса Татьяна Вахнер учи-
ла оказывать первую медицин-
скую помощь.

Даже родители и бабушки со 
стажем узнали много нового.

— Оказывается, если ребёнок 

чем-то подавился, нельзя хло-
пать его по спине: так мы, на-
оборот, проталкиваем инород-
ное тело ещё глубже, — гово-
рит Екатерина Ларина с Сара-
товской улицы. Она вырастила 
троих внуков и двоих детей, но 
этого не знала. — Нужно помочь 
избавиться от мешающего пред-
мета, перевернув малыша вниз 
головой. 

Екатерине очень понравились 
лекции, новой полезной инфор-
мацией бабушка делится с доче-
рью и зятем.

Светлана МЕЩЕРЯКОВА

Бабушка в декрете

ЛЕКЦИИ ЧИТАЮТ 
ПЕДАГОГИ, 
ПСИХОЛОГИ, 
ВРАЧИ И ДРУГИЕ 
СПЕЦИАЛИСТЫ

Жительницы округа могут принять участие в новом социальном проекте
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Проект рассчитан на неработающих женщин-пенсионерок, 
ухаживающих за внуками
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Много лет назад итальянец 
Федерико Арнальди при-
ехал в Россию, чтобы по-

гостить зимой, и настолько полю-
бил нашу страну, что остался тут 
работать. Сейчас Арнальди — ве-
дущий программы «Поедем, по-
едим!», которая выходит на ка-
нале НТВ. 

Хотелось бы 
вернуться 
в Калмыкию

— Федерико, вы много ездите 
по регионам России и пробуете 
разные блюда. Вас предупреж-
дают, чем именно будут 
угощать?

— Нет, для меня это всегда 
сюрприз. Важно, чтобы в ка-
дре были показаны живые и 
искренние эмоции, поэтому 
я никогда не интересуюсь за-
ранее, какие блюда буду про-
бовать. Так интереснее.

— Часто ли кулинары вас 
удивляют?

— Конечно! Не так дав-
но, например, меня удиви-
ли в Калмыкии. Мы снима-
ли программу в степи, в юр-
тах кочевников. Я узнал о 
необычном блюде: желудок 
барана фаршируют потроха-
ми и кусочками жира, потом 
зашивают иголкой, внутрь 
заливают кровь, все это ва-
рят… Получается кровяная 
колбаса. В каждом регио-
не — свои традиции. Пом-
ню, как был потрясён, ког-
да мне на Камчатке принес-
ли лапу медведя, залитую 
чем-то красным. Я поду-
мал, что это его кровь, но 
оказалось, что так выгля-
дит специальный соус.

— А есть ли у вас возмож-
ность, когда приезжаете на 
съёмки, побродить в свободное 
время по новым местам и по-
смотреть достопримечатель-
ности?

— Нет. За два с половиной года 
я пока ни разу не смог позволить 
себе пожить как турист: у нас жёст-
кий тайминг. Приехали, отрабо-
тали с утра до вечера, потом со-
бираю чемодан, записываю зака-
дровый текст — и летим обратно. 
С другой стороны, редакция ор-
ганизует наши поездки так, что 
они получаются максимально на-

сыщенными, иногда даже пе-
регруженными эмоциями 

и впечатлениями. Я вижу 
всё самое яркое и инте-

ресное. Просто проис-
ходит это в быстром 

темпе. 

— В какой регион России вам 
бы хотелось вернуться в каче-
стве туриста?

— Меня поразила Калмыкия. 
Вроде бы и не так далеко от Мо-
сквы, но это совершенно другой 
мир. Буддизм, степи, пустыни, 
дюны, верблюды… Пожалуй, имен-
но туда я бы хотел съездить снова.

Кузьминки — 
как маленький 
городок

— В каком районе Москвы вы 
поселились, когда приехали? 

— Я жил очень во многих рай-
онах. Сокольники, Южное Буто-
во, Кузьминки… Одно время даже 
жил в самом центре, неподалёку от 
храма Христа Спасителя. Знако-
мые поселили меня там просто по-
дружески, бесплатно, чтобы дать 
возможность поскорее встать на 
ноги. Помню, как меня тогда это 
поразило: в Европе вряд ли мож-
но от кого-то ожидать подобного.

— Каким вам запомнился 
район Кузьминки?

— Мне нравился этот район. Ти-
пичные дома советского времени, 
люди попроще… У меня иногда было 
ощущение, что я нахожусь в каком-
то маленьком городке, со своими 
дорогами, дворами и небольшими 
магазинчиками. До сих пор помню 
один маленький скромный магазин, 
в котором продавались разные това-
ры для ремонта и для дома… Но не 

могу сказать, что я много гулял по 
району: я всегда с утра до ночи ра-
ботал и приезжал только отдыхать.

Люблю Новый год
— К чему вы не смогли при-

выкнуть в России?
— У итальянцев есть строгое по-

нятие о том, во сколько можно есть. 
Особенно это касается обеда или 
ужина. Это всегда определённое 
время, которого все ждут: допу-
стим, обед — до 14 часов, ужин — 
не раньше 20 часов. Ты возвраща-
ешься домой, что-то вкусное гото-
вишь, садишься ужинать с семьёй 
— и это своеобразный ритуал. Вся 
Италия ест в одно и то же время, как 
одна большая семья. Летом это осо-
бенно заметно: многие из-за жары 
сидят на террасах, на балконах и в 
одно и то же время можно услышать 
стук вилок, тарелок или ножей. Я 
долгое время не мог привыкнуть 
к тому, что в России нет конкрет-
ного времени для ужина: ты ешь, 
когда хочешь, а рестораны работа-
ют в любое время. С годами я пере-
строился, и мне кажется, что ужи-
нать раньше восьми даже полезнее!

— А наш климат? Неужели 
быстро привыкли?

— Мне нравится российский кли-
мат. Я люблю Новый год и снеж-
ные пейзажи за окном. В Италии 
это редкость. Снег можно увидеть 
только где-то в северной части или в 
горах. Обычно Новый год мы встре-
чаем в пасмурной и прохладной по-
годе… Мне нравится, что в России 
для каждого сезона есть определён-
ная картинка. Что осенью всё жел-
теет, а летом жарко, но при этом не 
так душно, как в Италии. Пожалуй, 
к вашему климату я привык.

Беседовала 
Елена ХАРО

Ведущий телепрограммы «Поедем, поедим!» одно время жил в Кузьминках

ФЕДЕРИКО АРНАЛЬДИ:  
К российскому климату я привык

Читайте «Юго-Восточный 
курьер» в Телеграме
В ленте публикуется самая 

интересная информация из 
свежих номеров газеты «Юго-
Восточный курьер»: обществен-
но-политическая жизнь столи-
цы и округа, актуальные про-
блемы и достижения в сфере 
жилищно-коммунального хо-
зяйства, новости строительства и благоустройства, 
хроника происшествий, социальные инициативы и 
варианты досуга, интервью со знаменитостями. 
Подписаться на наш канал можно по ссылке 

t.me/UV_Kurier_UVAO.

ДОЛГО НЕ МОГ ПРИВЫКНУТЬ, 
ЧТО В РОССИИ ВСЕ ЕДЯТ 
В РАЗНОЕ ВРЕМЯ

ОФИЦИАЛЬНО

Об изъятии недвижимого имущества
Вышло распоряжение Департамента городского имущества 

г. Москвы № 34686 от 22 июня 2022 года «Об изъятии для госу-
дарственных нужд объектов недвижимого имущества». В нём, 
в частности, говорится: изъять для государственных нужд — в 
целях комплексного развития территории нежилой застройки 
города Москвы, расположенной в производственной зоне №26 
«Южный порт» (территория № 1), у правообладателей объекты 
недвижимого имущества согласно приложению к распоряже-
нию (подробнее на сайте ведомства).

ЗАДАВАЙТЕ 
ВОПРОСЫ, 
ПРЕДЛАГАЙТЕ 
ТЕМЫ 
ДЛЯ  ПУБЛИКАЦИЙ

ПИШИТЕ НАМ: 
uvkurier@mail.ru, 
chitatel@internet.ru
ЗВОНИТЕ: (499) 647-6831

Из 77 историй участников 
Великой Отечественной 
составят народный альманах

Подведены итоги про-
екта «Многонациональ-
ная победа-22». Около 
10 тысяч человек со всей 
страны прислали на этот 
конкурс свои семейные 
истории об участниках 
Великой Отечественной 
войны разных нацио-
нальностей.

Как сообщил на цере-
монии награждения по-
бедителей руководитель 
Департамента националь-
ной политики и межреги-

ональных связей г. Мо-
сквы Виталий Сучков, 
жюри отобрало 300 луч-
ших рассказов. 77 самых 
интересных из них (по 
числу лет, прошедших со 
Дня Победы) вошли в на-
родный альманах «Неза-
бытые истории Победы». 
Виталий Сучков добавил, 
что самыми активными 
участниками конкурса 
стали москвичи.

Светлана 
МЕЩЕРЯКОВА
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Начинать велосипедные 
«покатушки» можно с 
велодорожек округа. А 

чтобы было веселее, можно 
присоединиться к велоклу-
бу ЮВАО.

Новичкам — 
зелёный свет!

— В наш клуб вступить 
просто: достаточно иметь 
велосипед и желание ка-
таться, — говорит осно-
ватель велоклуба ЮВАО 
Алексей Живчиков, жи-
тель Кузьминок. — Опыт-
ные участники помогут но-
вичкам с настройкой, ре-
монтом и в пути не бросят: 
в конце колонны едет за-
мыкающий. Безопасность 
участников заезда на пер-
вом месте: обязательны 
шлем и габаритные огни.

Ребята не ограничиваются 
географией юго-востока го-
рода. Они выбираются и на 
другие прогулки — от Кузь-
минок до ВДНХ через Из-
майловский парк и Лоси-
ный Остров до Нескучного 
сада через Дубровку и Ша-
боловку. Часто едут в парк 
Победы.

Неженкам 
тут не место

— Бывают и путешествия 
по закоулкам Московской 
области. Такие маршруты 
тянутся на сотню-другую 
километров. Разумеется, 
все наши участники долж-
ны здраво оценивать свои 
физические возможности. 
Один наш товарищ не рас-
считал силы и за пару ки-
лометров до финиша сошёл 

с дистанции: устал. Дру-
гой пример: весьма грузный 
мужчина так хотел прой-
ти весь маршрут от нача-
ла до конца, что нашёл в 
себе волю держаться весь 
путь вместе с колонной и 
не отставать. Обессилев-
ший, но довольный, фи-
нишировал с нами, — рас-
сказывает Алексей.

Ценителям районных 

маршрутов Алексей сове-
тует дорожку вдоль набе-
режной в парке 850-летия 
Москвы. Оттуда легко до-
браться до Капотни или до 
Братеевской поймы. От-
дельного внимания заслу-
живают горки и лабирин-
ты тропинок Кузьминско-
го парка. По нему, кстати, 
есть специальный 50-ки-
лометровый маршрут.

«Подсадил» 
на велосипед 
жену

Велосипед в Москве, осо-
бенно летом, практичен: 
можно и на работу поехать, 
и в парк, да и просто изучать 
районы города.

— Мне до работы пешком  
10 минут, на велосипеде — 
три, — говорит Алексей. — 
А на такси в час пик мож-
но ехать все полчаса. Кста-
ти, жену я тоже «подсадил» 
на железного двухколёсного 
коня. Довольная!..

По словам Живчикова, ин-
фраструктура для велосипеди-
стов в столице расширяется.

— Здесь, в Кузьминках, 
иногда появляется пенсионер 
на BMX, прыгает на фанер-
ных трамплинах не хуже мо-
лодёжи и восхищает их своей 
энергичностью, — приводит 
он пример. — На улицах ча-
сто можно видеть специаль-
ные велосветофоры. Особен-
но ждём грандиозный проект 
«Вело-1» — веломаршрут от 
Москвы до Питера. Уже по-
строены участки вдоль кана-
ла имени Москвы в Дмитро-
ве и Дубне.

Александр  БЕЛИЦКИЙ

К сообществу велосипедистов 
ЮВАО можно присоединиться 
в группе vk.com/velouvao или 
в чате t.me/chatUVAO

Вокал 
на Люблинской

Урок вока-
ла для тех, 
кто  давно 
хотел попро-
бовать свои 
силы в пе-
нии, пройдёт 
9 июля в 18.00 в комплек-
се «Мост» (ул. Люблинская, 
4, корп. 1А). На занятии вы 
определите свой диапа-
зон и тембр с помощью во-
кальных тестов и поймёте, 
есть ли у вас музыкальный 
слух. Возраст участников — 
от 18 лет. Вход свободный 
при предварительной реги-
страции на сайте mskcc.ru/
events/poy-so-mnoy-2. 

Праздник 
в Центре
имени Астахова

Праздник 
«День Ивана 
Купалы» для 
детей от ше-
сти лет и мо-
лодёжи прой-
дёт 8 июля в 
16.30 в Культурном центре 
им. И.М.Астахова (Люблин-
ская ул., 149). Гостей ждут 
несколько площадок: квест 
на знание славянских тра-
диций и обычаев, мастер-
классы по плетению вен-
ков, а также по славянским 
играм и забавам, хороводы 
и многое другое. А завер-
шится праздник дискотекой.

Игровая 
программа 
в Капотне

На семей-
ную игровую 
программу 
«Счастливы 
вместе», по-
свящённую 
Дню семьи, 
любви и верности, при-
глашает детей и родите-
лей дворец культуры «Ка-
потня» (2-й квартал Ка-
потни, 20а). Она пройдёт 
8 июля в 17.00 на площа-
ди перед ДК. Гостей ждут 
подвижные игры, виктори-
ны и соревнования. 

Алексей ТУМАНОВ

АФИША ЕХАЛИ СОСЕДИ 
НА ВЕЛОСИПЕДЕ

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь

Смотреть 
здесь

НА МЦК И МЦД ВЕЛОСИПЕД 
МОЖНО ПРОВОЗИТЬ 
БЕСПЛАТНО

ВСЕ НОВОСТИ 
ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО 
НА САЙТЕ 
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В ЮВАО действует клуб 
любителей совместных 
велопоездок

Ночной 
велофестиваль 
приглашает 
участников

В Москве 9 июля состо-
ится ночной велофести-
валь. Колонна стартует в 
20.00 от Суворовской пло-
щади, пройдёт через Крас-
ную Пресню, оттуда по на-
бережной Москвы-реки 
мимо Лужников и пример-
но в 22.00 финиширует на 
Болотной площади. Органи-
заторы приглашают и про-
сят приезжать заранее: с 
18.30 на точке старта будет 
организован «городок» с 
фуд-кортом, музыкой и кон-
курсами для всей семьи.

Участие бесплатное, 
нужна регистрация на 
сайте transport.mos.ru/
bicycle#tab-pills-festival.

Территориальный отдел Роспо-
требнадзора открыл горячую ли-
нию для отпускников. Специа-
листы расскажут, на что обратить 
внимание, заключая договор с тур-
фирмой, как сейчас организова-
ны авиаперелёты по России и за 
рубеж, нужен ли собравшемуся на 
отдых сертификат о вакцинации 
против COVID-19. Ответят и на 
другие вопросы.

Главный санитарный врач окру-
га Юлия Ларина советует туристам 
быть бдительными. Эпидемиоло-
гическая обстановка в мире оста-
ётся неспокойной.

— К коронавирусу добавилась уже 
довольно широко распространив-
шаяся оспа обезьян. Вирус переда-
ётся человеку воздушно-капель-
ным или контактным путём. Чаще 
— от животных или при длитель-
ном контакте с заражённым, — от-
метила Юлия Ларина. 

Звонить можно в отдел защиты 
прав потребителей по тел. (499) 784-
9300 и в отдел эпидемиологическо-
го надзора по тел. (495) 379-1032. 
Звонки принимают в будни с 9.00 
до 18.00, в пт. до 16.45. Перерыв с 
13.00 до 13.45.

Оксана МАСТЮГИНА

В окружном Роспотребнадзоре 
открыли горячую линию для туристов

СУДОКУ
Необходимо запол-
нить пустые клетки 
большого квадра-
та так, чтобы каж-
дая строка, каждый 
столбец, каждый ма-
лый квадрат 3х3 со-
держали все циф-
ры от 1 до 9 (каж-
дая цифра встре-
чается только один 
раз). Следует прове-
рить строки, столб-
цы и малые квад-
раты с учётом уже 
вписанных цифр. 
В сложных случаях 
можно карандашом 
вписать в клетку 
цифры-«кандидаты». 

Ответы на судоку 
на стр. 9
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Основатель велоклуба ЮВАО Алексей Живчиков

Смотреть 
здесь



15июль 2022  №21 (984)    ЮГО-ВОСТОЧНЫЙ КУРЬЕР  www.uv-kurier.ru РЯДОМ С НАМИ

Автомобиль «Безумного Макса» 
припарковался в Марьине

В группе «Марьино» в соцсети «ВКон-
такте» выложили фото необычного разри-
сованного ВАЗа без крыши — он словно 
перенёсся на Новочеркасский бульвар из 
фантастического кинофильма «Безумный 
Макс». Как сообщает сетевая газета «Ма-
рьинский вестник», комментаторы тут же 
окрестили машину «ладбриолетом» и похвалили хозяина 
за креативную идею и тщательную покраску дисков. А так-
же посоветовали как можно скорее заварить глушитель — 
видимо, при движении авто издает жуткий рёв.

Москвич поймал 
в Кузьминках белого амура 

Рыбаку в парке «Кузьминки-Люблино» 
удалось поймать крупную добычу. Он выта-
щил из Чурилихи белого амура весом 9,8 кг,
пишет интернет-газета «Кузьминки». Фото 
улова счастливчик разместил в районной 
группе в соцсетях и рассказал, что амур по-
пался на удочку у плотины. Пользователи оценили рыбац-
кую удачу соседа и выразили надежду, что рыбу отпусти-
ли обратно в реку: некоторые комментаторы утверждали, 
что этот амур является «домашним» жителем Чурилихи, и 
его часто подкармливают хлебом дети.

В Рязанском потерялся 
говорящий попугай

Недалеко от Рязанского про-
спекта потерялся жёлтый попугай 
Ганс, сообщает интернет-издание 
«Эхо района». Хозяин птицы на-
писал просьбу о помощи в поиске питом-
ца в районном паблике в соцсети «ВКон-
такте». Он рассказал, что Ганс вылетел но-
чью в приоткрытое окно и что уже три дня 
его нет. В комментариях участники группы 
рассказали, что беглеца несколько раз за-
мечали на соседних улицах, но поймать его 
не удалось. Гансу 2 года, он говорит несколько слов. Теле-
фон владельца есть в редакции.

В РАЙОННЫХ ОНЛАЙН-ГАЗЕТАХ В Кузьминках сфотографировали 
птенца дятла

Все новости 
района: 
«Эхо района»

Птенца большого пёстрого дятла, вы-
глядывающего из дупла, запечатлел 
в природном парке «Кузьминки-Лю-

блино» фотограф-натуралист Алексей Сте-
фанов. Фотографией он поделился с редак-
цией. Он рассказал, что подросший птенец 
выглядывал из дупла, поджидая родителей. 
А когда они прилетели с кормом, вылез на 
край и принялся за обед.

— Родители продолжают некоторое время 
кормить птенцов, даже когда они подрос-
ли, — пояснила эколог жительница Кузь-
минок Анастасия Зайцева. — И когда птен-
цы уже научились летать и могут добывать 
еду сами, они сидят у родителей на шее ещё 
дней десять. Причём дятлы — очень забот-
ливые родители: в выкармливании участву-
ют и самец, и самка. А когда выводок по-
кидает гнездо, часть птенцов следует за па-
пой, а часть — за мамой. 

Алексей ТУМАНОВ

Все 
новости 
района: 
«Кузьминки»

Все новости 
района: 
«Марьинский 
вестник»

ИТОГИ ОПРОСА

Пожалуй, никакая другая 
тема не вызывает у жите-
лей округа столь бурной и 
диаметрально противопо-
ложной реакции как стриж-
ка травы. В прошлый раз 
«ЮВК» спросил: «Надо ли, 
по-вашему, часто стричь го-
родские газоны?» Больше 
половины участников опро-
са — 52% — ответили: «Нет, 

мне нравится, когда трава 
растёт естественно, как на 
лугу». А 46% выбрали вари-
ант: «Да, постриженный га-
зон — это красиво». И лишь 
2% опрошенных признались, 
что им всё равно… Очень, 
очень трепетно городские 
жители относятся к зелёным 
островкам, раскинувшимся 
вдоль асфальта.

52% против частой 
стрижки газонов

ОПРОС «ЮВК»

 Дома. 
 В общественном месте, 
где есть кондиционер.

 В парке.
 На даче.

Где вы прячетесь от жары?

Принимайте участие 
в голосовании!

Давайте делать «Юго-Восточный курьер» вместе! 
  У вас есть интересная тема для публикации? 
  Вам понравился материал?
  Газета помогла решить проблему? 

Пишите нам: uvkurier@mail.ru, chitatel@internet.ru
Звоните: (499) 647-6831
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Дятлы — заботливые родители: 
в выкармливании птенцов участвуют и самец, и самка
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ВСЕ НОВОСТИ ОКРУГА 
ЕЖЕДНЕВНО НА САЙТЕ 

WWW.UV-KURIER.RU



Наш обучающий курс «Как 
избавиться от интернет-зави-
симости» теперь и в онлайн-
варианте.

— Сынок, каждая твоя вы-
ходка — это ещё один седой 
волос на моей голове!

— Судя по бабушке, ты тоже 
не слабо чудила…

В ходе социологического ис-
следования ответы россиян 
на вопрос: «Что вы будете де-
лать, если увидите зелёного 
человечка?» распределились 
так: 60% — брошу пить; 30% — 
начну пить; 9% — обращусь к 
психиатру. И только одна де-
вушка сказала: «Начну пере-
ходить дорогу».

Мужик пришёл в детсад 
забирать сына, стал одевать 
мальчика, и тут подходит вос-
питательница:

— Это не ваш ребёнок!
— И вы туда же... Стыдно 

сплетни разносить.

Разговаривают редактор и 
начинающий автор:

— Вы усердны, но вам пред-
стоит ещё много-много рабо-
тать: читать как можно боль-
ше — дома, в транспорте, даже 
на работе!

— Вы считаете, это поможет?
— Безусловно! Чем боль-

ше вы будете читать, осо-
бенно классиков — Досто-
евского, Пушкина, Толстого, 
— тем меньше времени бу-
дет у вас для собственного 
творчества!

АНЕКДОТЫ
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«Меня зовут Радомира, я из района Ле-
фортово. Занимаюсь продуктовой ло-
гистикой. Увлекаюсь музыкой, творче-
ством и изучением культуры русского 
народа. Люблю носить традиционную 
одежду: на улицах города меня часто 
можно встретить в адаптированной к 
современному миру вышитой рубаш-
ке либо в нарядах моей бабушки, неко-
торым из которых более 50 лет! Прохо-
жие иногда спрашивают: где можно ку-
пить такое же платье?
Я улыбаюсь и объясняю, что машину 
времени ещё не изобрели…»

Продолжается фотоконкурс «Мой стиль». Ждём ва-
ших фотографий в стильной одежде или с интересны-

ми аксессуарами. Мы оценим по достоинству не только мод-
ное и красивое, но и творческий подход к делу. Фото сопро-
водите небольшим рассказом о себе: кем работаете, чем ув-
лекаетесь, какую одежду любите носить и почему. 
Обязательно укажите, в каком районе живёте. Технические 
требования: формат JPEG, размер не менее 1 Мб. Письма от-
правляйте на эл. поч ту uvkurier@mail.ru. В теме письма напи-
шите: «Фотоконкурс». Победителей ждут  призы.
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По горизонтали: Академик. 
Мак. Изолятор. Пассат. Казино. 
Проселок. Довод. Щетина. Жи-
лет. Пир. Людоед. Раса. Роды. 
Слог. Амати. Магадан.

По вертикали: Фрикадель-
ка. Заводила. Джерси. Епископ. 
Идол. Дом. Прощелыга. Колба. 
Сет. Слет. Метис. Липа. Адонис. 
Карат. Караван. 

ОТВЕТЫ НА СКАНВОРД 

НЕ ПРИНЕСЛИ 
ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ? 

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛЕФОН ЕДИНОГО 

КОНТАКТ-ЦЕНТРА РЕДАКЦИИ

(499) 647-6828

СКАНВОРД

ЗВЁЗДНЫЙ РЕЦЕПТ 

 Дипломированный 
врач и известный те-
леведущий Сергей 

Малозёмов написал целую 
серию книг о вкусной и здо-
ровой пище. Один из глав-
ных бестселлеров — «Живая 
еда. Рецепты для здоровья 
и красоты». Предлагаем ре-
цепт, который, по словам 
Сергея, собрал множество 
положительных отзывов. Это 
куриные котлеты с творогом.

Нам понадобится: полки-
ло куриного фарша, 100 г 

творога, яйцо, луковица, соль 
и специи по вкусу. 

Фарш положить в миску, 
добавить к нему 100 граммов 
творога (он придаст блюду 
сочность) и как следует пе-
ремешать вилкой. Затем раз-
бить в фарш яйцо и снова пе-
ремешать. После этого доба-
вить нарезанный лук, по же-
ланию соль, специи, зелень 
и опять всё хорошенько пе-
ремешать. 

Теперь можно лепить кот-
леты и выкладывать на про-
тивень. Если использовать 
силиконовый коврик для 
выпечки, то даже масло 
не понадобится. Запе-
кать котлеты в духов-
ке 20-30 минут при 180 
градусах. 

Ирина МИХАЙЛОВА

Котлеты с творогом 

«Юго-Восточный курьер» можно читать в Телеграме
В ленте публикуется самая интересная информация из свежих номеров газеты «Юго-
Восточный курьер»: общественно-политическая жизнь столицы и округа, актуальные про-
блемы и достижения в сфере жилищно-коммунального хозяйства, новости строительства 
и благоустройства, хроника происшествий, социальные инициативы и варианты досуга, 
интервью со знаменитостями. Подписаться на наш канал можно по ссылке t.me/UV_Kurier_UVAO.
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от телеведущего 
Сергея Малозёмова
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Радомира из Лефортова 
изучает русскую 
культуру


